París, 12 de agosto de 1966

Sr. Don Félix GORDON ORDAS

Querido don Félix:

Le acuso recibo de su carta de fecha 24 de julio último, y comenzaré por decirle que sus encargos ya están hechos. El libro de Aron se lo remiti por correo ordinario certificado el día 3, y el de Villefosse en la misma forma el día 10: ambos van ya, pues, de camino. Como el envio aéreo es muy caro y usted no me decía nada, lo he hecho en la forma que le indico. El primer libro me costó 11.70 y el envio 2.60 Frs.; y el segundo 24.90 Frs. y 2.90 respectivamente. En total 42.10 Frs. que Alvajar me pagará cuando ambos nos veamos de mueno en Paris, que será a mediados de septiembre.

Como usted ve no he marchado todavía a Andorra (donde están durante este mes Valera y su esposa), saldré hacia el 23 y solo estaré alli 10 6 12 dias; estoy haciendo ahora el Curso de Vacaciones y no me arregla estar allí más tiempo, sobre todo que este ano no irá alla nadie de mi familia: a mi hijo y parte de su familia loshe visto durante cinco días en Biarritz, y mi hija espera un nuevo hijo para pronto y no puede hacer tan largo viaje. Ya ve usted que mi descando no es completo ni sun en vacaciones, pero de ninguna manera puedo compararme con usted, ni a la mitad siquiera, así es que me ha hecho gracia que me dé ese consejo de que trabaje menos, porque para eso, querido don Félix, no le reconozco autoridad . Celebro que sus fuerzas no flaqueen y que sigan siendo fieles colaboradoras de su gran voluntad. Veo que lleva adelante su trabajo con el metodo y la regularidad de siempre y espero con deseo leer esas interesantes y aleccionadoras páginas de un periodo y de una actuación interesantes, menos historiados. Celebro que no le falte el concurso de esos patrifticos y simpàticos meconas, que saben sin duda muy bien la utilidad que puede prestar el que todo eso quede impreso en lettus de molde. Comprendo que la generosidad y fidelidad de esos amigos, en su casi totalidad anonimos, le llene de orgullo y le aliente,

Por aquí no hay nada de interés, de manera que es inútil querer fabricar noticias o comentarios. Le deseo a usted y a los suyos mucha salud, les envío mis afectuosos saludos, y para usted además un fuerte abrazo